

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya, maka dapat diperoleh kesimpulan terkait pengaruh bagi hasil tabungan mudharabah terhadap laba bersih. Kesimpulannya sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil analisis tentang pengaruh bagi hasil tabungan *mudharabah* yang menunjukkan bahwa adanya pengaruh secara signifikan terhadap laba bersih. Hal ini ditunjukkan dari nilai  $t_{hitung}$  sebesar 3,175 dan  $t_{tabel}$  2,032 yang artinya bahwa  $t_{hitung}$  lebih besar dari pada  $t_{tabel}$   $3,175 > 2,032$  dengan nilai signifikansi lebih kecil dari 0,05 yaitu 0,003 ( $0,003 < 0,05$ ) maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima.
2. Hasil koefisien determinasi ( $R^2$ ) menunjukkan nilai sebesar 0,229. Hal ini berarti variabel bagi hasil tabungan *mudharabah* dapat menjelaskan pengaruhnya terhadap laba bersih pada Bank Syariah Mandiri sebesar 22,9%. Artinya

tingkat pengaruh bagi hasil tabungan *mudharabah* sebesar 22,9%. Sedangkan sisanya (100% - 22,9%) sebesar 77,1% dipengaruhi oleh faktor-faktor lainnya yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

3. Implementasi tabungan dalam perbankan syariah yaitu dengan prinsip *mudharabah*. Berbeda dengan bank konvensional yang memberikan imbalan berupa bunga bagi nasabah penabung yang penentuannya dibuat sewaktu perjanjian tanpa didasarkan untung atau rugi, dan berdasarkan jumlah uang (modal) yang ada. Sedangkan dalam perbankan syariah imbalan yang diberikan kepada nasabah dibagikan berdasarkan nisbah yang disepakati di awal akad, serta nisbahnya berdasarkan keuntungan yang telah dicapai.

## **B. Saran**

Berdasarkan pada kesimpulan diatas, maka beberapa saran yang diajukan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bank syariah hendaknya memperhatikan perkembangan pendapatan bank, khususnya pada bagi hasil tabungan

*mudharabah*, besarnya tingkat bagi hasil tabungan *mudharabah* mencerminkan optimalnya sistem manajemen bank dalam menjalankan kegiatannya dalam menghimpun dana. Selain itu bagi hasil yang besar mencerminkan keadaan laba yang diperoleh.

2. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat memperluas penelitian dengan menambah variabel-variabel lainnya, jumlah sampel, dan juga memperpanjang tahun atau periode pengamatan agar dapat dijadikan sebagai perbandingan. Serta menggunakan objek lainnya selain Bank Mandiri Syariah. Hasil penelitian tentang bagi hasil tabungan *mudharabah* hanya dapat memberikan pengaruh terhadap laba bersih bank sebesar 22,7%, yang berarti bahwa sisanya dipengaruhi oleh faktor-faktor lainnya. Maka peneliti menyarankan untuk menambah variabel-variabel lainnya, sehingga dapat memberikan hasil penelitian yang lebih baik.